



60 Jahre

Heilig Kreuz - Gnadenkirche - Karmel Heilig Blut

Stationenweg durch Dachau-Ost

Sonntag, 09. Juni 2024 von 18.00 bis 20.00 Uhr

1964 wurden im Stadtteil Dachau-Ost drei Kirchen feierlich eröffnet: am 12. April die katholische Pfarrkirche Heilig Kreuz, am 19. April die Evangelisch-Lutherische Gnadenkirche und am 22. November die Klosterkirche des Karmel Heilig Blut. 60 Jahre später thematisiert ein ökumenischer **Stationenweg** Entstehung und Gestaltung der drei Gotteshäuser.

Die Stationen:

18.00 Uhr Gnadenkirche, Ludwig-Ernst-Straße/

Ecke Anton-Günther-Straße

Pfarrerin Ulrike Markert, Mitwirkende: Vikarin Isabelle Freund

Pfarrkirche Hl. Kreuz, Sudetenlandstr. 62

Pfarrvikar Jasper Gülden

KZ-Gedenkstätte, Appellplatz

Pastoralreferentin Judith Einsiedel, Pfarrer Dr. Björn Mensing

Karmel Hl. Blut

die Schwestern des Karmel Hl. Blut und Zeitzeuge Diakon i.R. Fritz Koeniger



Pfarrverband Dachau
Hl. Kreuz und St. Peter



Evangelische Versöhnungskirche
in der KZ-Gedenkstätte Dachau
Protestant Church of Reconciliation
at Dachau Concentration Camp Memorial Site

